



園庭遊びや散歩に出ることが増え、途端に梅雨に入ってしまい残念な気持ちもありますが、お絵描きやマット遊びなど、お部屋での遊びを充実させているこの頃です。新しい遊びに目覚め、おもちゃ遊びなどとはまた違った表情で「遊びのび」を過ぎ姿が見られます。(あじめに過ごしていく季節ですが、季節管理に気をつけ元気に過ごしたいと思いまます)。

今月の予定

- 耳鼻科検診 2(木)
- 歯科検診 8(水)
- 親子運動会 11(土)
- 内科検診 15(水)
- 防災訓練 22(水)
- 親子広場 25(土)
- 誕生日会 29(水)
- 9:30-10:15 3Fで行います。

歯ブラシの用意をお願い致します



お誕生日おめでとう!
6月生まれ

N.O 50人

次達のお誕生日おめでとうございます!

親子運動会に参加していただき
ありがとうございました!!

お天気にも恵まれ、保護者の皆様の
ご協力でいたゞきましたが、私たちと一緒に
楽しんでいたゞきました。連絡帳に来たかにことや子どもたちの様子
を書いてくださった方が沢山いらっしゃいました。どれもペんぎん組スタッフ一同
楽しく読ませていただきました。一部ですが、こちらに掲載させていただけ
る運動会の思い出を共有させていただきます。

盛大に盛り上がりました。
楽しく参加させていただきました。

だけのこの年頃が好きなので
ハービーを見ては口ずさないから
体をゆらしています。

OOIは立派になり腰もだんだりで、玉た
ちゃんと参加するのに難しかったです。

OOIは立派になり腰もだんだりと
活躍の姿を見られましたしつか
来年以降に期待したいと思いま

親子運動会 OOI
楽しさに様で良かったです。
競技もとても興味示していました。
来年も楽しみです。

初めての運動会にドキドキ、ワクワクしている笑顔が見られました
が、いつもと違う環境に立ってもう少し緊張していました。(保護者の
方からのコメントもありましたが、みんなが活躍する姿を見たのが来年
以降の運動会の参考になります)と思いま

楽しく体を動かせる遊びを沢山取り入れて
いけたと思います!玄関の掲示でお知らせ
しますので、お家でぜひやってみてください!

